
 

◇移動例会のため歌唱等は割愛 

◇会長挨拶      ◇幹事報告     ◇委員会報告 

※例会終了後、直前会長・幹事 慰労会、新会員・米山奨学生 歓迎会・青少年交換学生 送別会 
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2017-2018 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 58代会長 横山  貢 

第 58代幹事 中山 冨貴子 

 

＝本日の例会行事＝ 

2017 年 7 月 27 日（木） 第２７６９回例会 天候：曇り 直前会長・幹事慰労会、歓送会＠Mau Rin  

 

◎ゲスト・ビジター紹介 

エベリア ザピエン ラモスさん（青少年交換学生） グエ

ン カーニーさん（米山奨学生） 関 伸司様 （元茅ヶ

崎ＲＣ会員・田中会員ゲスト） 

◎幹事報告 

◇国際ロータリーより   ８月度ロータリーレートの通知 

１＄＝１１１円   

◇ガバナー事務所より   

＊クラブ幹事・クラブ事務局対象「ＩＴ研修会」の案内 

 ・８/１０（木） １５：００～１７：００  ・第一相澤ビル６階

「会議室」 

＊国際ロータリー第２７８０地区 ２０１７～２０１８年地区

大会親睦ゴルフコンペの案内（再） 

 ・９/８（金） ・相模原ゴルフ倶楽部 ・コンペ参加費…

５，０００円 ・プレー費…１７，０００円 ・締切…７/３１ 

◇台北西北区扶輪社より ５７周年チャーター記念式

典の通知  

・前夜祭：９/２２（金） １８：３０ 台北凱撒大飯店（シ

ーザーパークホテル） 

･親善ゴルフコンペ：９/２１（木） ７：００ティーオフ 龍

潭ゴルフクラブ 

・観光 ： ９/２３（土） ９：００より 台北市區 

・５７周年記念式典：９/２３（土） １８：３０式典開始 

典華旗艦館６階（The Denwell Taipei）  

◇ロータリー囲碁同好会より  「第１６回ロータリー全

国囲碁大会」の案内 

 ・１０/１４（土） １０：００点鐘・開会式 ・東京・市ヶ谷の日

本棋院本院の１階対局室 ・登録料…７，０００円 

◇ルタンリッシュ 松本あけみ様より  茅ヶ崎映画祭「うつ

くしいひと」チケットご購入の御礼 

◇鎌倉プリンスホテルより 大磯ロングビーチの入場招待

券を頂きました。希望者は事務局まで（枚数制限有り） 

◇タウンニュース（横山会長 紹介記事掲載）   

◇ちがさきサポセン ＮＥＷＳＬＥＴＴＥＲ 

 

伊藤和明・山口康泰成の新会員と清

水直前会長・大箭直前幹事 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

７／２７ ２７６９ ５０ ４２＋１ ３６ ３ ４ ９０．７０％  

７／１３ ２７６７ ５０ ４２＋４ ４０ ２＋０ ４ ９１．３０％ ９１．３０％ 

 

結婚祝左から大竹・斉藤・成田の各会員 留学生エベ＆カーニー 

左から横山会長・中山幹事・岩澤あゆみ・木村
信一・田中・大箭の各会員 

 昨年、5月ですか、次年度の留学生（エヴェ

リア ザピエン ラモス）のカウンセラーとい

う役目を仰せつかりました。何という不適任

な仕事を・・・・・と、内心不満でした。他の

仕事なら、何とか努力すれば出来るかもしれ

ませんが、英語だけは無理です。案の定、カウ

ンセラーの集まりに出席すると皆さん英語で

話されます。私は沈黙でした。でも、羽田空港

に八月十九日早朝にエヴェリアが到着し会っ

たとたんに片言の日本語で話が始まりまし

た。以降、エヴェリアと私の間では全て日本語

です。ローテックスの集まりでも“極力日本語

で接するように”との事です。 

 本当に可愛いエヴェリアです。どこのホー

ムステイにお世話になっても、皆さんから可

愛がられ、私の心配は必要ありませんでした。

とても元気に明るく振舞う彼女ですが、内面

はとても細やかでデリケイトな神経の持ち主

です。そこだけが心配でしたが、無事、この一

年間を終われそうです。ホームステイで彼女

を預かって頂いた皆さんと、茅ヶ崎ロータリ

ークラブの方々のおかげと感謝をいたしてお

ります。とても無理と思ったお仕事をさせて

頂き、いろいろな事が勉強になりました。これ

からも、色々と経験を重ねていきたいと思っ

ております。 

 “アメリカに帰りたくない”という彼女がま

た、日本に来るのを待っています。 

―― 2016-2017 年度年次報告より 

半田朋子会員のエベへのメッセージ再掲 
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